

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Spiel auf dem Lerchenberg

[urn:nbn:de:bsz:31-221302](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221302)

Spiel auf dem Lerchenberg.

Naturtheater Karlsruhe-Durlach.

Auch die dramatische Muse will mal ihre Sommerferien haben. Freilich — ganz und gar pausieren, das will und kann sie nicht. Den schweren Prunkmantel der Tragödie hat sie nunmehr ausgezogen, seitdem am 10. Juli das Badische Staatstheater seine Pforten für diese Spielzeit geschlossen hat. Aber draußen in der freien Natur, da

machte den Anfang. Beste künstlerische Kräfte des Badischen Staatstheaters, der Badischen Bühne, der Württembergischen Landesbühne und anderer Bühnen versorgen die Zuschauer mit fastigem Humor, mit heiter-beschwingter Theaterkunst, dann kam ein ländliches Lustspiel von Anton Maly und Toni Gerlin mit dem noch mehr ver-



Der Turmberg bei Durlach.

Aufn. Bad. Luftverkehrsgesellschaft, freigegeben vom R. L. M.

geht das Spiel weiter! Fröhlich, sommerlich, auf Humor und Lachen eingestellt!

Karlsruhe besitzt sein Sommertheater in der reizenden Naturbühne auf dem Lerchenberg in Durlach. Unter der bewährten künstlerischen Leitung von Alfred Land bewegt sich dort die heitere Muse im leichten Sommerkleid des Lustspiels. Das köstliche Spiel aus der Kriegszeit, mit dem vielversprechenden Titel „Der Frontgockel“,

sprechenden Titel „Das blaueidene Strumpfband“, dem Max Monatos „Spiel vom Rhein“ mit dem Titel „Sonntag des Lebens“ folgt. Nach Durlach, der ehemaligen alten Markgrafenstadt, kommen wir mit der Linie 1 der städt. Straßenbahn und dann gehts ein kleines Stückchen bergan und schon umfängt uns der Zauber des kleinen, intimen „Naturtheaters Lerchenberg“. Gespielt wird Sonntag nachmittags, sowie Mittwoch und Samstag abends. Auf zum fröhlichen Spiel!